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平成２６年度の通常総会が平成２６年６月２７日

（金）にホテルモンターニュ松本（松本市）にて開

催され、平成２５年度の事業報告・収支決算報告、

平成２６年度の事業計画・収支予算が審議されまし

た。続いて、役員改選が行われ２年間会長を務めて

いただきました藤森善英氏（諏訪市 高島建設㈱）が

退任され、新たに吉江慎太郎氏（塩尻市 ㈱東陽）

が就任されました。（新役員名簿は裏面） 

  

 

平成２６年度通常総会に合わせて開催された記念

講演会では、 ㈱松本山雅の大月弘士社長（当時）を

お招きし、「未来への夢と感動へチャレンジ！松本

山雅ＦＣの挑戦」をテーマにご講演いただきました。 

 １９６５年に松本山雅ＦＣは結成され、２００２

年の日韓ワールドカップを契機にＪリーグ入会に向

けたプロジェクトがスタートしました。２００７年

にＪＦＬに昇格し、

２０１０年にＪリ

ーグ準加盟をし、２０１２年よりＪ２に参戦してい

ます。（２０１５年シーズンからはＪ１に参戦） 

 松本山雅ＦＣは地域クラブとして、地域の人々に

「夢」と「希望」と「感動」を与え、「ひとづくり」

「まちづくり」「未来づくり」に貢献する活動をさ

れてます。 

 わ か く さ 
ＮＯ．８７ 

２０１５年５月１３日発行  

長野県中小企業青年中央会 
長野県中小企業団体中央会内  
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平成２６年度事業活動ダイジェスト① 

 平成２６年度通常総会、記念講演会の開催 

 

(株)松本山雅 大月社長（当時） 

県青中会長 藤森氏から吉江氏へ 

 

握手を交わす藤森会長（右）、吉江新会長 

(株)松本山雅 大月社長よる記念講演 

 



 

 

 

平成２６年１１月２６日（水）、メトロポリタン長野（長野市）において、青年部

県大会が開催されました。本年度の青年部県大会は新たな会員の加入促進を図るた

め、中央会本会の協力を得て会員以外の方にもご参加いただきました。 

基調講演には、野村ユニソン㈱の代表取締役社長の

野村稔氏をお招きし、製造業から酒事業に参入した際

の経験等交え、求められる経営者等についてお話をい

ただきました。酒事業に参入する際には規制や周囲か

らの反対がありました。しかしそれらに屈することな

く「初めから出来ないとは言わず、まずやってみる」

と言う姿勢の重要性にお話がありました。また、若い

社員の知恵を反映させるための企業体質の改善に取

り組まれた経験についても参考になり、参加者にと

って大変有意義な講演会となりました。 

 基調講演に続き、青年団体の活動報告として印刷関連業者の青年団体であります

長野青年印刷人緑友会の藤澤幹事長による活動事例発表が行われました。さらに長

野県事業引継ぎ支援センター、長野県弁護士会より支援機関活用ＰＲがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  平成２６年６月２７日(金)に松本市「ホテルモンターニュ松本」において平成

２６年度通常総会が開催され役員改選が行われ、平成２６・２７年度の役員が決

定しました。会長、副会長は次のとおりです。  

                             （順不同、敬称略） 

 会   長  吉江慎太郎 中信支部 （(株)東陽     代表取締役） 

 副 会 長  中村 陽介 上小支部 （中村工業(株)   代表取締役） 

 副 会 長    小林 正明   北信支部  （三益消防機材(株) 代表取締役） 

 

平成 26・27 年度 青年中央会 会長・副会長 

平成２６年度事業活動ダイジェスト② 

 平成２６年度青年部県大会の開催 

 

野村ユニソン(株) 野村社長 

長野青年印刷人緑友会 
藤澤幹事長 

長野県事業引継ぎ支援センター 
箱山事業統括 

長野県弁護士会 
 中小企業対策部会 
  林副部会長 


